
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 681/2023                                 Guaíba, 28 de Junho de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  113/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 356/2023 apresentado pela Bancada do 

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01 -  Quais são os motivos pelo qual  a  obra que está sendo realizada na 

Estrada Santa Maria, acesso ao Columbia City, sendo esta, considerada de 

extrema importância para aqueles que trafegam e circulam diariamente pelo 

local, não contém placa que informe a duração da obra, data estimada de 

conclusão, informações sobre o órgão responsável pela execução e o valor 

que esta sendo investido?

02 – Qual motivo levou a paralização dos trabalhos, fazendo com que a 

execução não seja contínua, estando paralisada e gerando riscos de 

acidentes?

03 – E quanto a sinalização de segurança para o tráfego local: Existe motivo 

para economia na sinalização, devido ao número reduzido de placas?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao requerimento 356/2023 temos a informar:

A obra que está sendo realizada na Estrada Santa Maria é de extrema 

importância  para  os  munícipes  de  que  ali  transitam,  por  isso  ela  é  uma 

prioridade para a secretaria,  os trabalhos não foram paralisados, estava em 

etapa  de  drenagem,  bem como alguns  dias  devido  a  chuvas  não  se  pode 

realizar os serviços. A previsão de conclusão da obra é setembro de 2023 e está 

sinalizada com cones e placas.

 Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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